
 

 みなさんのお力添えで、鹿児島市議会に送り出していただいて一年余。この間、議会ごとに一般質問に

立ち、市政の問題点を質すとともに、吉田のみなさんの声、願いを市政に届け、その実現に力をつくして

きました。その主な内容を紹介します。 

  

 宮之浦保育所の和

式だけのトイレや雨

漏りの改修を要求し

ました。24 年度にト

イレの大規模改修、

25年度は屋根と外壁

の改修を予定。 

  

 本名保育所のボコ

ボコの床、トイレ、

外廊下の水道の改善

を要求。24 年度は床

と外壁の改修、耐震

補強工事が終了。25

年度は屋根を改修。 

 吉田地域公民館を利用

されている方々から、故

障しているボイラーを

「なんとかしてほしい」

との声が寄せられまし

た。さっそく市当局に伝

え、買いかえを要求。25

年度予算に計上され、老

朽化した調理室の改修も

今後検討すると答弁。 

 避難場所としても重要な役割をもつ街区公園。 

牟礼岡団地の公園のトイレ、水道、遊具の改善を

求めました。 

 吉水、宮西地域の「あいバ

ス」路線上に垂れ下がる樹木

を伐採。本名保育所駐車場か

ら県道へ出る時の安全確認

に必要な「カーブミラー」が

設置されました。 


